Heilbronner Stimme | 02. Juli 2013

Großaufträge für AS Schneider

NORDHEIM Gleich zwei große Aufträge für Projekte in Saudi-Arabien und Katar hat die Armaturenfabrik Franz Schneider an Land gezogen. Die Aufträge seien nicht nur aufgrund ihres Volumens wichtig für das Familienunternehmen, sondern auch als strategisch bedeutsame Prestigeobjekte für den Markt im Nahen Osten, teilt Schneider mit.

Das Projekt Ras Al Khair in Saudi-Årabien wird zu den größten Kraftwerken der Welt zählen: Es ist ausgestattet mit zwölf Gasturbinen, sechs Dampfturbinen, 18 Generatoren und mit Armaturen von AS Schneider. Die Nordheimer liefern auch verschiedene Absperrventile und Ventilblöcke.

Der zweite große Auftrag stammt aus dem Emirat Katar. Schneider liefert Industriearmaturen für den Einsatz in Öl- und Gasförderungsanlagen. Das Auftragsvolumen für beide Großprojekte liegt bei rund einer Million Euro.